

# Rot-Grün mahnt Hinweis auf „Stadtring“ an

Verwaltung soll dem Verkehr  
den Weg um die City zeigen

VON RAINER BREDA

---

**HILDESHEIM.** Die Mehrheitsgruppe will der Stadt beim Umsetzen des Verkehrskonzeptes Beine machen: In einem Antrag, der von den Grünen ausgeht und von SPD und Piraten unterstützt wird, fordern sie die Verwaltung auf, Autofahrer auf den „Stadtring“ hinzuweisen und diesen entsprechend auszuschildern.

Hintergrund ist das Ziel, die Innenstadt zu entlasten. Die Autos sollen statt dessen auf die B 243, Alfelder Straße, Schützenwiese, Schützenallee, Kaiserstraße, Bismarckstraße, Berliner Kreisel, Senator-Braun-Allee, Goslarsche Landstraße, Goslarsche Straße, Am Kreuzfeld, Struckmannstraße und Hohnsen ausweichen.

Diese Route habe die Kapazität, nicht nur den Durchgangs-, sondern auch den innerstädtischen Verkehr aufzunehmen, betont die Mehrheitsgruppe. Doch dazu müssten die Autofahrer den „Stadtring“ auch kennen. Die Verwaltung habe bislang versäumt, dafür zu sorgen, der Antrag soll nun nachhelfen. Der Rat entscheidet im November darüber.